

Sans vous, que serions-nous ?

La semaine Vacances-Partage avec les Amis en Communion, la Fraternité Missionnaire en Rural, m'a confirmé que la proximité des Frères et des Sœurs a beaucoup compté et continue à compter pour vous les Laïcs.

Et nous ? Sans vous, que serions-nous ? Mesurez-vous tout ce que nous recevons de vous ?

C'est vrai que nous avons la même approche de la vie que vous. Nous nous reconnaissons dans ce que vous vivez. Et la distance, les années, n'effacent pas tout le vécu ensemble, même si



nous l'exprimons que très rarement. Mais soyez-en persuadés. Votre expérience, votre témoignage personnel ou de couple, à travers vos joies, vos peines, ce que vous transmettez de vos convictions par vos enfants, nous marquent dans le quotidien de nos vies, nous nourrissent, nous construisent.

Je tenais à vous le dire. Merci pour tout ce que nous avons en commun. Fraternellement.

**Frère Léon
ROUSSELET**

*Prieuré Saint Robert-de-
Molesme
Brienon-sur-Armançon
(Yonne)*